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Création de compte / Account Creation

[English text below]

L'ouverture d'un compte sur la plateforme MatriCS se fait pour les membres de l'UPJV via ce
formulaire : version pdf, version odt. Pour les personnes extérieures, un compte peut également être
ouvert dans le cadre d'une collaboration bien établie avec l'UPJV. Le formulaire à remplir dans ce cas
est celui-ci : version pdf externe, version odt externe.

L'ouverture d'un compte implique l'acceptation de la charte d'utilisation.

Le formulaire de création de compte, une fois rempli, est à envoyer à matrics [at] u-picardie [dot] fr
de préférence en version scannée.

Des informations sur le stockage de vos données sur MatriCS sont disponibles dans la rubrique
stockage.

Une demande d'extension de compte peut être faite via le formulaire suivant : version pdf, version
odt.

To open an account on MatriCS, UPJV members need to fill in this form: pdf version, odt version.
Account opening is also possible for non-UPJV members within a well-established collaboration with
UPJV. In this case the form to fill in is the following: external pdf version, external odt version.

A MatriCS account opening implies the acceptance of the MatriCS' users'charter.

Once filled in, the form is to be sent to matrics [at] u-picardie [dot] fr preferably as a scanned
document.

Information on storage data on the MatriCS platform is available in the storage section.

An account extension request can be made through the following form : version pdf, version odt.
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